



CÁMARA DE LA CONSTRUCCIÓN DE GUAYAQUIL CELEBRA SU 50° ANIVERSARIO

La Cámara de la Construcción de Guayaquil llevó a cabo su Quincuagésimo Aniversario de fundación este martes 4 de diciembre.

Al evento, que tuvo lugar en el hotel Hilton Colón, asistieron autoridades nacionales, provinciales y locales. El Ing. Enrique Pita e Ing. Carlos Repetto, representantes de la institución, entregaron reconocimientos para los profesionales del sector constructor que han tenido una destacada actuación y trayectoria. El máximo galardón: la medalla "Roberto Baquerizo Nazur" recayó sobre el Ing. Iván Baquerizo Alvarado.

La conferencia "Sector privado, un aliado para el bienestar económico", del Econ. Oscar Zuluaga, destacado empresario y político colombiano, ex candidato a la Presidencia de la República, sobre la producción y economía de los países de América Latina, fueron el punto central de la noche.

Se vivieron también emotivos momentos en la entrega de los reconocimientos especiales: El Alcalde de Guayaquil, Ab. Jaime Nebot recibió uno de éstos por su dedicación, compromiso y esfuerzo en el embellecimiento, ornato y desarrollo urbanístico de nuestra ciudad. Otro, fue el entregado, con la ovación del auditorio, a la Sra. Patricia Ochoa viuda de Gabela, por su valentía, perseverancia y dignidad demostradas durante su lucha por esclarecer la verdad, venciendo las adversidades del poder político.

Contacto: Joel Mori, Coordinador de Eventos
Teléfonos: 0983130583, 2682340 ext. 108
